



Desde **FEDEX** trabajamos para favorecer y potenciar las relaciones y la cooperación en estos ámbitos entre España y Portugal. Nuestro fin es mejorar el potencial humano y con ello el tejido productivo de ambos países.

La Feria será un punto de encuentro, donde tendrán cabida Universidades, Institutos, Escuelas de Negocios, Organismos Públicos competentes en Empleo y en Formación, en inserción laboral de trabajadores con discapacidad, estudiantes, empresas y profesionales de distintos sectores tanto de España como de Portugal. Y en general todo el público que esté interesado en conocer el nuevo mercado laboral y la oferta formativa existente en España y Portugal.

En definitiva queremos presentar toda la oferta formativa orientada hacia el empleo de calidad, para que el visitante pueda asumir con garantía los retos actuales.

Feria Hispanolusa de la Formación, Empleo y Desarrollo de Extremadura

# objetivos

La Feria gira en torno a los tres pilares básicos que conforman el avance y el impulso en la vida de una persona: la formación, el empleo y el desarrollo. Por ello no hay un único objetivo en esta Feria, sino varios perfectamente entrelazados y complementarios entre sí.

Por un lado queremos dar a conocer toda la oferta educativa existente. Desde la cada vez más notable y acreditada Formación Profesional, pasando por las distintas carreras universitarias y postgrados que se brindan tanto desde las universidades públicas como desde las privadas, así como las escuelas de negocio cada vez más en auge. Sin olvidar la formación ocupacional y el reciclaje ofrecido por los servicios públicos de empleo.

Otro propósito que perseguimos con esta Feria es facilitar a trabajadores en situación de desempleo la comunicación con empresas de distintos sectores a las que dirigir su curriculum, así como informarles de los nuevos canales existentes para facilitarles esa búsqueda de empleo a través de las redes sociales y las nuevas tecnologías. Pondremos a su disposición un stand donde podrán dejar su videocurriculum que será entregado a las empresas participantes, al cierre de la Feria.

Por último, exponer y presentar empresas que reflejan el desarrollo, el progreso y el avance de nuestra región. Empresas de carácter innovador que evidencian el trabajo, el valor y el impulso de personas que apuestan por las personas, y por ende por el tejido productivo y el futuro de nuestras regiones.

## contenido de la feria

La Feria se celebrará del 7 al 9 de Abril de 2011. Los tres días compaginarán Jornadas Abiertas, dedicadas al público en general, junto con Encuentros Profesionales y Jornadas Técnicas de los distintos sectores.

El público asistente también contará con distintas actividades tales como: demostraciones sobre diferentes actividades profesionales, talleres de búsqueda activa de empleo, Conferencias y Presentaciones, orientación sobre la oferta formativa Universitaria, Formación Profesional, Masters y Posgrados...

El día a día del desarrollo de nuestra feria podrá seguirse en detalle, y en imágenes en **www.sumoconsultores.com** y redes sociales



# jornadas técnicas

Las jornadas técnicas se materializan tres foros de debate, que abordarán las siguientes cuestiones:

- Orientación para la formación. Qué estudiar y dónde?
- Web 2.0 para la Búsqueda de Empleo y para la Formación.
- Formación Continua, Gestión del cambio. Inserción Laboral de las personas con discapacidad.

La estructura de los foros de debate será la siguiente:

#### Jueves 7 de Abril

11:00 h.: Qué estudiar y dónde?

Ponencia a cargo de **D. Luis Huete**, profesor de **IESE Business School** desde 1982. Está considerado como **el mejor gurú del management español**, según el Institute for International Research (IIR).

12:30 h.: Pausa para descanso y café.

**12:45 h.: Mesa redonda** integrada por cuatro miembros con una intervención de 10 a 15 minutos cada uno.

Ruegos y preguntas.Cierre y conlusiones.

17:00 h.: Web 2.0 para la Búsqueda de Empleo y para la Formación.

18:30 h.: Pausa para descanso y café.

**18:45 h.: Mesa redonda** integrada por cuatro miembros con una intervención de 10 a 15 minutos cada uno.

Ruegos y preguntas.Cierre y conlusiones.

### Viernes 8 de Abril

10:30 h.: Formación Continua y Gestion del cambio.
Inserción Laboral de las personas con discapacidad.

12:00 h.: Pausa para descanso y café.

**12:15 h.: Mesa redonda** integrada por cuatro miembros con una intervención de 10 a 15 minutos cada uno.

Ruegos y preguntas.Cierre y conlusiones.

#### **Actividades** paralelas

- Conciertos
- Servicio de guardería y animación infantil
- Encuentros deportivos



# servicios y distribución

IFEME cuenta con Vestíbulo y zonas comunes, Bar-cafetería, Área administrativa, y Zona de mantenimiento. Está dotada con tres salas de conferencias con aforo para 200, 100 y 60 personas, ideales para la celebracion de Congresos.

**Área de exposiciones:** está dividida en tres salas con una altura de 21 metros. La primera, con capacidad para 74 stands, tiene una superficie de 2.500 m². La segunda tiene disponibilidad para contener 24 stands distribuidos en 817 m². Y, por último, la tercera sala, con 1.270 m², puede albergar unos 36 stands. En total, el área de exposiciones cuenta con una extensión de 4.587 m² en la que pueden ubicarse 134 stands, teniendo en cuenta que cada módulo tiene unas dimensiones de 4x4 metros. Cada uno de los módulos cuenta con una toma subterránea de agua, saneamiento, toma de electricidad y de teléfono. A esta zona expositiva hay que sumar los 4.400 m² para exposiciones exteriores.

Aparcamiento exterior con capacidad para 200 vehículos y que se encuentra seccionado en zona para expositores, zona VIP, público, autobuses y mercancías.

# nuestros espacios

### formación

Integrará centros de formación para el empleo, ofertas formativas en Formación Profesional, Universidades y Centros de Postgrado Universitarios destacados por la aplicación de las Tecnologías de la Información y el Conocimiento.

## empleo

Se incluye consultoras de RRHH, centros de intermediación laboral públicos y privados, con especial atención a agentes que desarrollan su actividad a través de Web 2.0 e implantación en España y Portugal.

### desarrollo

El desarrollo es el resultdo de los sumandos formación y empleo. Estarán presentes empresas de España y Portugal con marcado carácter innovador, en cuya trayectoria hayan demostrado su superación ante la adversidad y su adecuada gestión del cambio.

## contenidos

Conferencias • Mesas redondas • Talleres sobre técnicas de búsqueda activa de empleo Itinerarios formativos • Demostraciones de actividades profesionales

Actos paralelos: Panel de Experiencias, Encuentros Deportivos, Conciertos, Talleres de Animación Infantil • Tutoría individualizada

# perfil del visitante

Estudiantes de todos los niveles y universitarios, Profesores, Miembros de Consejos Escolares, Formadores y Orientadores, Demandantes de empleo o formación continua, Emprendedores, Responsables de Departamentos de RRHH.



### información e inscripciones

### **Sumo Consultores**

C/ John Lennon, 42. MÉRIDA (Badajoz) Tel.: 924 300 116. Fax: 924 303 783 e-mail: info@sumoconsultores.com

### Noticias de la feria en:

www.sumoconsultores.com

## lugar de celebración

### IFEME - Institución Ferial de Mérida

Se encuentra ubicada en la Calle de Manuel Núñez (Urbanización El Prado), accesible a través de la Avenida Félix Valverde Grimaldi y de la Avenida del Prado. El autobús urbano en su Línea 4/6 cuenta con una parada cercana.



## fechas y horario de visita

Los días 7, 8 y 9 de Abril de 2011 de 10:00 a 19:30 horas

### promueve









### **IFEME**



Feria Hispanolusa de la Formación, Empleo y Desarrollo de Extremadura